

# 栗小だより

座間市立栗原小学校  
校長 柏木 直樹

校庭の樹木の代表である桜やアオギリの葉が落ち始め、冬の到来を感じさせます。冬は寒さが増し空気も乾燥することから、感染症が流行しやすくなります。寒さ対策や感染症対策をするとともに、「十分な睡眠・バランスの良い食事・適度な運動」といった生活習慣を心がけ、寒さや感染症に負けない体づくりを行っていきけるといいですね。

また、明日から12月に入りますが、学校では2学期のまとめの時期になります。学習面や生活面でのまとめをしっかり行えるよう健康に気をつけ、残りの1ヶ月を大切に過ごしてもらいたいと思っています。ご協力をお願いいたします。

さて、11月19日(土)に、座間市PTA連絡協議会の中心事業である「PTA活動研修会」が事務局校である本校で開催されました。活動研修会の趣旨・目的は、「各単P(各校の保護者)が一堂に会して、PTAに関わる諸問題について研究協議や情報交換を行い、各単PのPTA活動の充実、発展を図る。」、「より良い成果が期待できるPTA活動の在り方を探る。」となっています。当日は市内小中学校17校のPTA会長をはじめ、各校のPTA分科委員(本部・生活・成人・広報・地区)の代表や助言者となる小中学校の校長が集まり、提案校のテーマについて協議や情報交換が行われました。コロナ禍におけるPTA活動の在り方や今後の活動の在り方(これまでの課題や活動をより良くするための方策)等、どの分科会も活発に話し合いが行われたようです。栗小の代表として各分科会に参加された皆様には、研修会で得られた情報で栗小の子どもたちのためになる内容がありましたら、是非ご検討いただけたらと思います。

今年度、座間市PTA連絡協議会の会長を務めている加美会長をはじめ、栗原小学校の代表として各分科会に参加した委員の皆様、運営に協力をしてくださった皆様には心より感謝を申し上げます。ありがとうございました。

## 【12月行事予定】

日	曜	行事等	日	曜	行事等
1	木	栗っ子教室(2年)	14	水	栗っ子教室(4・5・6年) SC 来校
2	金	ひまわり号	15	木	栗っ子教室(2年)
5	月	委員会	20	火	給食終了日
7	水	個人面談1日目(短縮4時間 13:35下校) 給食費集金 栗っ子教室(4・5・6年)	21	水	短縮4時間12:10下校 SC 来校
8	木	個人面談2日目(短縮4時間 13:35下校) 栗っ子教室(3年)	22	木	短縮4時間12:10下校 大掃除 白衣点検
9	金	個人面談3日目(短縮4時間 13:35下校)	23	金	終業式 短縮4時間12:10下校
12	月	個人面談4日目(短縮4時間 13:35下校)	24	土	冬季休業開始(~1月11日)
13	火	個人面談5日目(短縮4時間 13:35下校) 落ち葉拾い集会	SC:スクールカウンセラー来校日(10:30~15:45)		

## 栗っ子、がんばりました！！

☆防火ポスターコンクール 優秀賞 6年3組 矢野 藍吏さん 1年1組 平澤 海葵さん  
入賞 6年1組 奥州 将也さん 5年1組 渡邊 由紀乃さん  
5年3組 飛田 篤人さん

☆MOA 美術館児童作品展 座間市教育委員会教育長賞 6年3組 松本 梨愛さん

☆MOA 美術館児童作品展 さがみ農業協同組合座間地区運営委員会委員長賞 3年3組 塩川 遙馬さん

## 給食集金日 12月7日(水)

★給食費の4500円は、担任が手作業で金額の確認をしております。  
釣り銭のないようにお子さんに持たせていただくと助かります。



## 学校行事等の変更についてのお知らせ

いつも本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、ありがとうございます。現在、3学期に予定されている学校行事についての検討を始めております。詳細が決まりましたら、学校便り等でお知らせいたしますのでご承知おきください。なお、今後の感染状況によっては変更もあることをご理解ください。

◇2月に予定している授業参観・保護者会

学年ごと日程を設け、人数制限等の感染症対策をした上で実施できるよう検討中。

◇3月に予定している卒業式

式典への参加は、各家庭保護者2名までとします。未就園児も含めお子様の参加は、感染症予防の為ご遠慮いただいております。ご理解ご協力のほどよろしく願いいたします。尚、6年生保護者には、2月になりましたら案内状を配付いたします。また、5年生の式典への参加については検討中です。

## 「缶ざまみず」を配付いたします

座間市の危機管理課より、令和5年1月30日に保存期間終了を迎える「缶ざまみず」を、座間市水道の啓発の一貫として児童に配付したいとの申し出がありました。

12月中に配付をしたいと思っておりますので、ご承知おきください。



## 寒さに負けずに、この冬を乗り切ろう！

師走を迎え、朝晩の冷え込みが厳しくなってきました。学校でも、日中に暖房を入れる日が少しずつ増えてきています。現在、栗原小学校では、新型コロナウイルス感染症予防対策のため、常時、換気をしております。但し、暖房中は、1時間に1度大きく窓を開け放ち空気を入れ替えるかたちで対応しております。

今後も感染状況を鑑みると換気は欠かせません。そこで、子どもたち自身で体温調節ができるよう、脱ぎ着しやすい服装にさせていただけたらと思います。また、先月の学年便りでお知らせしましたが、体育の授業時の服装についても改めてお知らせします。子どもたちが、感染症に負けず、元気に学校生活を送ることができるよう、ご準備ください。よろしく願いいたします。

☆下着を着ましょう！

☆気温や部屋の温度にあわせて上手に重ね着をしましょう！

→ 学習の妨げにならないようご配慮ください。

薄手で動きやすいもの、袖回りがもたつかないもの、すぐに脱ぎ着できるもの等。

★体育の授業では、安全面を最優先に考慮し、フードやボタン、ファスナーがなく運動に適したものにしてください。但し、自宅から着てきたものではなく、体育の授業用として持ってきたものに限りです。また、汗をかいたため、タイツは脱ぐよう指導しています。

★体育の準備運動までは、手袋、短パンの上に重ねて履く長ズボンも着用可とします。

### 着用可(○)なもの



ピステ(シャカシャカ)・トレーナーなど

### 着用不可(×)なもの



フードやファスナーがついているもの